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Schriftliche Anfrage Nr. SchA Vlll/1031 vom 21.11.2019 des Bezirksverordneten 
Jacob Zellmer- Fraktion Bündnis 90 I Die Grüne 

Betr.: Kleingartenanlage "Ehrliche Arbeit" II 

1. Bezugnehmend auf die Beantwortung der Schriftlichen Anfrage SchA Vlll/0609 vom 
18.09.2018 stellt sich für mich die Frage, wie ist der aktuelle Planungsstand zur Fläche 
der Kleingartenanlage "Ehrliche Arbeit"? 

2. Wann werden die Planungen des Fachbereiches Hochbau und der Serviceeinheit Facility 
Management, die im Auftrag des Schulamtes federführend sind, zur Fläche der 
Kleingartenanlage "Ehrliche Arbeit" der BVV vorgestellt? 

3. Ist weiterhin der Bau einer Sportaußenfläche für den Schulsportunterricht der Anna
Seghers-Schule auf der genannten Fläche geplant und wann ist mit einem Baubeginn zu 
rechnen? 

4. Wurde eine Aufhebung der Unterpachtverträge mit den Unterpächtern zum 30.11.2019 
vereinbart, wie in der SchA Vlll/0609 vom 18.09.2018 mitgeteilt und, wenn nicht, warum? 

5. Wann werden die Betroffenen und Anrainer über die Planungen informiert? 

Hierzu antwortet das Bezirksamt 

Zu 1. 
Im Rahmen der Investitionsmaßnahme "Erweiterung der Anna-Seghers-Schule" in der 
Radickestraße 43-49 wird die Fläche der KGA "Ehrliche Arbeit" mit geplant. 

Hierzu liegt eine Machbarkeilsstudie vor. Im Ergebnis des durchgeführten 
Partizipationsverfahrens, sowie aufgrund der allgemeinen Anpassungen der 
Musterraumprogramme für Schulen im Jahr 2019 wurde das Forderungsprogramm des 
Bedarfsträgers im September 2019 angepasst. . 

Daraus ergibt sich, dass eine neue Machbarkeilsstudie durchgeführt werden muss und 
darauf aufbauend dann das erforderliche Bedarfsprogramm erstellt werden kann. 
Die neue Machbarkeilsstudie wird voraussichtlich im II Quartal 2020 vorliegen. 

Zu 2. 
Sobald die Machbarkeilsstudie aufgestellt wurde, kann diese Planunterlage vorgestellt 
werden. Damit ist im II. Quartal 2020 zu rechnen. 



Zu 3. 
Ja, auf der Fläche der jetzigen KGA sollen Sportaußenflächen für den Schulsportunterricht 
der Anna - Seghers Schule geschaffen werden. Baubeginn ist gemäß der 
Investitionsplanung voraussichtlich Ende 2022. 

Zu4. 
Die Kündigung des Zwischenpachtvertrages für die KGA "Ehrliche Arbeit" ist noch nicht 
erfolgt, da bislang dem SGA noch kein Baubeginn mitgeteilt wurde. 

Zu 5. 
Die Information erfolgt voraussichtlich im II. Quartal 2020. 

Oliver Igel 
Bezirksbürgermeister 

Kostenausweisung auf Basis des aktuellen Rundschreibens der Senatsverwaltung für 
Finanzen II B 52- H 9440-1/2015-4-5 vom 23.03.2018: 

Zur Erstellung dieser Antwort auf die schriftliche Anfrage hat eine Angestellte des gehobenen 
Dienstes insgesamt 1 ,0 Arbeitsstunde je 59,84 € aufgewendet- damit entstanden in der 
Fachabteilung Gesamtkosten von 59,84 €. Dazu kommen Kosten bei Bzßm, Büro Bzßm und 
Büro BVV in Höhe von 28,00 €. Damit ergeben sich Gesamtkosten in Höhe von 87,84 €.' 


